

Mein Jahr im ABS 2010-2011

In der 7. Klasse habe ich das ABS-Schnupperangebot zum Thema Robotik besucht. Mir gefiel das aber nicht so besonders. Im März 2010 wurde dann eine Abklärung betreffend Hochbegabung bei der EB Burgdorf in die Wege geleitet. Diesen Eignungstest für die Begabtenförderung habe ich gemacht und bestanden. Nach einem Gespräch mit Frau Wenger, Frau Holzer, meiner Klassenlehrerin Frau Appetito und meinen Eltern habe ich dann ab Juni 2010 an einem Thema arbeiten können, welches ich selber gewählt hatte und mich sehr interessierte: die Wirtschaftskrise 2008. Nachdem ich meine Fragen aufgeschrieben hatte und ein Mindmap über das erstellt hatte, was ich zur Wirtschaftskrise bereits wusste, machte ich ein Interview, las Bücher und schrieb meine Informationen auf. Danach habe ich meine gewonnenen Erkenntnisse in einer schriftlichen Arbeit festgehalten.

Ich stellte mir u. a. folgende Fragen: Was stand am Anfang der Wirtschaftskrise? Wer ist der Hauptschuldige?

Die Wirtschaftskrise 2008 wirft viele Fragen auf. Ich habe in meiner Arbeit versucht möglichst viele dieser Fragen zu beantworten. Ich versuche zu erklären, was die Zinspolitik der USA, die Banken, die Leverage und die Immobilien für einen Einfluss auf die Krise hatten.

Juni 2011, Leandro Schafer